



III. ADMINISTRACIÓN LOCAL

AYUNTAMIENTO DE HONTANGAS

En sesión ordinaria de Pleno celebrada por este Ayuntamiento, con fecha de 7 de marzo de 2011, se acordó por mayoría absoluta la aprobación de la separata de la 1.^a fase del proyecto de ejecución de reconstrucción de la Casa de la Ermita para uso de Unidad de Estancia Diurna «Virgen de la Cueva», redactada por el Arquitecto don Miguel Ángel Martín González, con un presupuesto total de 45.000,00 euros (incluido el I.V.A.).

La mencionada separata se somete a información pública por plazo de quince días a contar desde el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, para que se alegue lo que se tenga por oportuno por parte de las personas interesadas.

En Hontangas, a 7 de marzo de 2011.

El Alcalde,
Javier García Saiz